
Le Puissant Dieu de Paix
« Et le Dieu de paix sera avec vous » (Philippiens 4:8-9).

Paul était un exemple vivant de la puissance de l'Evangile. Il fit rage contre
l'Eglise du Christ dans un vain effort pour la détruire. Mais le Seigneur,
dans la gloire du ciel, a brillé dans sa vie sombre et l'a mis en paix avec
Dieu. Transformé par l'amour et la grâce de Dieu, il se mit rapidement à
prêcher sans cesse l'Evangile pour amener les gens à connaître « la paix
avec Dieu ». Cette paix était centrée sur le Christ. Il « est venu et a prêché
la paix à vous qui étiez loin et à ceux qui étaient proches. Car par lui nous
avons les uns et les autres,  accès auprès du Père par un même Esprit »
(Éphésiens 2:17-18). C'est l'expérience la plus joyeuse de savoir que nous
avons  la  paix  avec  Dieu  par  notre  Seigneur  Jésus-Christ.  Un  jour  ne
devrait pas passer sans que nous n'élevions nos cœurs dans la gratitude
pour notre Sauveur.

Tout  en  accomplissant  son  ministère  d'étendre  l'Evangile  « jusqu'aux
extrémités de la terre » (Act 1, 8), l'apôtre a expérimenté « la paix de Dieu,
qui  surpasse  toute  intelligence ».  Cela  a  gardé  son  cœur  et  son  esprit
pendant des années de persécution, de souffrance et de martyre. Il voulait
que chaque enfant de Dieu partage l'expérience de la paix de Dieu. Par
conséquent,  il  nous  encourage  à  mener  une vie  centrée  sur  Christ  et  à
connaître  le  Dieu  de  paix.  « Et  le  Dieu  de  paix  sera  avec  vous »
(Philippiens 4:8-9).

Nous associons la paix au calme et à l'inactivité. Mais nous devons aussi
comprendre la puissance du Dieu de paix. « Que le Dieu de paix qui a
ramené d'entre les morts notre Seigneur Jésus, ce grand pasteur des brebis,
par le sang de l'alliance éternelle, vous rende accomplis en toute bonne
œuvre pour faire sa volonté, faisant en vous ce qui est agréable à ses yeux,
par  Jésus-Christ,  à  qui  soit  la  gloire  aux  siècles  des  siècles.  Amen »
(Hébreux  13:  20-21).  La  puissance  de  Dieu  a  été  démontrée  dans  la
résurrection de Jésus, notre Berger. Et Il produit activement les traits de
Christ et les fruits de la justice en nous (Jean 15). La défaite de Satan par
la souffrance de Christ est immédiatement prédite après l'entrée du péché
dans  le  monde dans  Genèse  3.  « Il  brisera  la  tête,  et  tu  lui  briseras  le
talon » (v.15). A la fin de Romains, cette victoire, présente et future, est
exprimée avec une puissance éclatante par le Dieu de la Paix. « Et le Dieu
de  paix  brisera  bientôt  Satan  sous  vos  pieds.  Que  la  grâce  de  notre
Seigneur Jésus-Christ soit avec vous. Amen » (Romains 16:20). Connaître



la paix de Dieu signifie aussi connaître la puissance de Dieu sur le mal. Le
Dieu de paix est aussi le Dieu d'espérance qui nous remplit « de toute joie
et paix en croyant, pour que vous abondiez en espérance par la puissance
du Saint-Esprit » (Romains 15:13).

Le  même  Dieu  de  Paix  entreprend  notre  sanctification  pratique.
« Maintenant, que le Dieu de paix lui-même vous sanctifie entièrement ; et
que votre esprit, et votre âme et votre corps tout entiers soient conservés
sans  reproche  en  la  venue  de  notre  Seigneur  Jésus-Christ »
(1 Thessaloniciens 5:23). Et nos vies produisent le « fruit de la sainteté »
(Romains 6:22).  Tout cela se fait  dans la communion de vie dont nous
jouissons  dans  le  corps  de  Christ,  Son  Église.  Nous  connaissons  et
exprimons son amour et sa paix en tant que famille de Dieu. « Au reste,
frères,  salut.  Perfectionnez-vous,  Soyez  consolés,  ayez  un  même
sentiment, vivez en paix; et le Dieu d'amour et de paix sera avec vous »
(2 Corinthiens 13:11). Que le Prince de paix et le Dieu de paix règnent
toujours dans nos cœurs par la puissance du Saint-Esprit.  « Maintenant,
que le Dieu de paix soit avec vous tous ! Amen » (Romains 15:33).
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